



VOTO23

Aprietan el proselitismo

En el inicio de los cierres de campaña, las candidatas a la gubernatura del Edomex refuerzan sus discursos: Del Moral asegura que ya alcanzó a su rival y Delfina pide no hacer caso a rumores



Alejandra Méndez

La cúpula del PRD, entre ellos Silvano Aureoles, Luis Espinosa Cházaro y Jesús Zambrano, organizaron un evento a la priista en una colonia popular de Neza.

Batalla PRD para llenar plaza

MARTHA MARTÍNEZ

NEZAHUALCÓYOTL.- Parados en las escalinatas del templete donde Alejandra del Moral daría su mensaje más tarde, a los operadores del mitin organizado por el PRD en este municipio, su bastión histórico, se les veía preocupados.

“No han llegado los otros”, decía uno de los operadores momentos antes del arribo de la priista al lugar. “Pues ya, ni modo”, le respondió su interlocutor, mientras miraba hacia la fila de sillas que se encontraban preparadas para los simpatizantes y que lucían prácticamente vacías.



El cierre de campaña de Alejandra del Moral en Neza tuvo sillas vacías por un cambio de sede de último minuto.



La sede del cierre regional de campaña de la priista había sido modificada, del estacionamiento del estadio de Neza 86 a la colonia Reforma del mismo municipio, el segundo con el padrón más grande de la entidad.

Aunque el lugar era más pequeño, al PRD le costó trabajo mostrar su músculo en el oriente del Estado de México, según los organizadores, por la confusión que provocó el cambio de sede.

Después de comer una pancita, cerca de la casa de campaña del dirigente local en la entidad, del Moral llegó a las 13:49 horas al evento que estaba programado para iniciar 10 minutos después.

Para ese momento, aún había decenas de sillas por llenar y cientos de playeras, banderines y paraguas apilados.

El primero en tomar la palabra fue el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano. Afirmó que a ocho días de la elección del próximo 4 de junio, la priista ya había empatado a su contrincante, la morenista Delfina Gómez.

“Es verdad, no engañamos a nadie cuando decimos que ya vamos empatados al final de la contienda y como bien he dicho: caballo

que alcanza gana, y aquí hay una yegua parejera que va a salir adelante el 4 de junio”, aseguró.

Zambrano sostuvo que la candidata avanza con paso de vencedores, porque su campaña ha ido de menos a más.

Mientras el dirigente perredista tomaba la palabra, las sillas vacías eran ocupadas poco a poco por los simpatizantes que, confundidos, se habían trasladado del estadio de Neza a la colonia Reforma.

Al final, el PRD, el partido que perdió el municipio de Nezahualcóyotl en 2021, logró llenar el lugar, pero no atiborrar.

Llegaron contingentes priistas, pero sobresalían los perredistas, uniformados por los dirigentes con playeras, gorras y banderines, así como con paraguas blancos con letras amarillas.

Acompañada por líderes perredistas como el mencionado Zambrano, el coordinador de la bancada en San Lázaro, Luis Espinosa Cházaro y el ex Gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, la priista del Moral también aseguró que ya alcanzó a la morenista, e incluso se atrevió a más: “este arroz, ya se cosió”, dijo.

“Quiero decirles que tene-

mos una tendencia ganadora y nuestros adversarios lo saben, y por eso están enojados, por eso ahora acusan de fraude, porque saben desde hoy que van a perder la elección, las elecciones se ganan con votos, no con encuestas, encuestas falsas y encuestas manipuladas”, afirmó.

En el evento estuvo también el aspirante presidencial de la alianza Va por México, Enrique de la Madrid y legisladores de la bancada del PRD en San Lázaro, pero no líderes perredistas locales, como Héctor Bautista.

Al grito de “¡Fuera Morena!, la priista advirtió que el partido guinda la subestimó, porque cantó victoria antes de que iniciara la campaña e incluso buscaron ocultar a su candidata creyendo que con ello iban a tener ventaja.

“Estamos listos para enfrentar cualquier obstáculo y superarlo con carácter, con coraje y con convicción y juntas y juntos, le vamos a dar a Morena una lección que jamás va a olvidar y les voy a decir por qué: nos subestimaron, cantaron victoria antes de arrancar la campaña, quisieron ocultar a su candidata toda la elección y rehuyeron a los debates y no presentaron ni una sola propuesta realista”, afirmó.